
 

呉地域医療構想調整会議の議事概要 報告書 

呉地域保健対策協議会 

会議の実施日時 令和６年２月 21日 14：00～15：05 令和５年度第３回調整会議 

議題１（紹介受診重点医療機関について） 

○ 事務局より、令和５年度の紹介受診重点医療機関の確認については、令和４年度の確認方法を

踏襲することを説明。 

○ 事務局から、基準・水準に変更がないことから、令和５年度についても、令和４年度と同様に 

 呉医療センター、中国労災病院、呉共済病院及び呉市医師会病院の４病院を確認することを提案 

≪質問・意見等≫ 

（委員） 

 ・令和４年度の確認資料ですが、安佐市民病院がＣ区分の理由、また、Ｂ区分の基準を満たして 

  いるけれども意向がなかった理由はわかりますか。。 

（事務局） 

 ・はっきりとこうだとお答えできる情報は持ち合わせておりません。 

（地域医療構想アドバイザー） 

 ・安佐市民病院の方は、開院されてその時の資料が出せなかったという話を聞いております。 

 ・要件を満たしているけれども申請しないというところは、各病院のデメリットというか、地域 

  の特殊性も若干あるのかかもしれません。 

≪協議結果≫ 

○ 呉圏域における紹介受診重点医療機関（令和５年度確認分）として、呉医療センター、中国労災

病院、呉共済病院及び呉市医師会病院の４病院が確認された。 

議題２（公立病院経営強化プランについて） 

○ 呉市委員（呉市福祉保健部長）より，呉市病院事業経営強化プラン（案）を説明 

≪追加説明≫ 

（委員／公立下蒲刈病院院長） 

 ・地域包括ケア病棟の立ち上げで入院単価は増えていますが、何よりも昨年度と比べて入院患者 

  数が増えました。救急搬送患者も昨年度の２倍受けております。さらには、地域の訪問看護や医 

  院、近隣の住吉浜病院との連携を強化していただき、入退院の移動もかなり増加しました。 

 ・その結果、今年度の経常収支は最終的には８千万円くらい黒字の見込みです。これが持続可能か 

  どうかについては、看護師の人員の面でかなり負担となっているのが現状です。人員面の調整 

  をしながら、来年度も引き続いて頑張りたいと思っています。 

≪質問・意見等≫ 

（地域医療構想アドバイザー） 

 ・人口が少なく高齢化した地域で、また、これから人口減少という中で、どのように病院を経営す  

  るのかというのは非常に難しいところだと思いますが、改革プランを立てられてよく頑張って 

  おられると思います。 

議題３（外来医療計画に基づく申出書・計画書） 

○ 事務局より，かじはら内科医院から提出のあった「外来医療機能に係る申出書」及び重症心身障

害児施設ときわ呉から提出のあった「医療機器の共同利用計画書」について、報告。  

≪質問・意見等≫ 

 なし 

 


